

## **Crue à Paris : Anne Hidalgo réunit la cellule de crise de la Ville**

Mardi 30 janvier à 14h, Place Baudoyer (4e)

**La crue de la Seine se poursuit. Anne Hidalgo, Maire de Paris, présidera à nouveau cet après-midi la cellule de crise de la Ville de Paris, qui associe tous les opérateurs concernés. Ils feront un point d'étape sur les mesures engagées pour limiter l'impact de cette situation sur la vie quotidienne des Parisiens.**

Le pic de la crue a été atteint dimanche, avec un niveau de l'eau mesuré par Vigicrues à 5,85 mètres au Pont d'Austerlitz. Les nappes phréatiques étant particulièrement chargées, et de nouvelles pluies étant annoncées pour le milieu de semaine, le niveau du fleuve ne devrait pas redescendre significativement avant plusieurs jours.

En conséquence, Anne Hidalgo a décidé de maintenir l'ensemble des services municipaux en alerte. La Maire de Paris réunira à ce titre une nouvelle cellule de crise, mardi à 14h, avec tous les opérateurs concernés (Enedis, GRDF, Eau de Paris, CPCU, Climespace, RATP, SNCF, etc). Elle a également convié à cette réunion les vingt Maires d'arrondissement, qui feront un point sur l'impact de la montée des eaux dans les différents quartiers de la capitale.

Les premières minutes de cette réunion seront ouvertes à la presse. La Maire de Paris et son équipe tiendront un point presse à l'issue.

Les Parisiens et les visiteurs sont invités à faire preuve de vigilance et à se tenir régulièrement informés de la situation, en consultant le site internet [paris.fr](http://paris.fr). Les berges du fleuve restent interdites à la circulation et une attention particulière doit être portée aux sous-sols, en raison de possibles remontées d'eau des nappes phréatiques.

**Date et lieu :**

Mardi 30 janvier à 14h, Caserne Napoléon, Place Baudoyer (4e)

**Contact presse :** Simon Le Boulaire / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61